



おひさま通信

7月号

7月の予定

1	火	身体測定：乳児
2	水	身体測定：幼児
3	木	七夕の節句
4	金	
5	土	5歳児保育参観
6	日	
7	月	履正スイミング（5歳）
8	火	かがくあそび （4、5歳児）
9	水	
10	木	ぞうけいあそび （2、3歳児）
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	内科健診（全児）
15	火	
16	水	ながしそうめん
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	海の日
22	火	
23	水	夏のお楽しみ会 （かき氷）
24	木	どろんこあそび
25	金	
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	避難訓練
30	水	
31	木	

夏祭りへのご参加有難うございました。
あいにくの雨降りでしたが、たくさんの皆さんにご参加いただき楽しい夏祭りが開催できました。
アンケートにもご協力いただき感謝申し上げます。
以下のご意見・ご感想をいただきました。

ご感想

- ・だしものやブースが低年齢から楽しめる内容で充実していた。（多数）
- ・とても楽しく過ごせた。（多数）
- ・迷路がとても楽しそうだった。（多数）
- ・手作りおやつがとても美味しかった。（多数）
- ・マジックショーが楽しかった。（多数）
- ・もう少し回る時間が増えるといいと思う
- ・今回のチケットが使いやすかった。

ご意見

- ・音楽のボリュームが大きかった。（5件）
→必要に応じて調節し、音量のチェックをしていきます！

絵本の会 淀川図書館より

乳児は大型絵本とペープサート
3・4歳児は仕掛け絵本
5歳児は素話

をしていただきました！！



8月の予定

1号認定）8月1日より8月末日までの期間中のご利用については保育料金が必要となります。
8月9日（土）～16日（土） 1階廊下床・階段修繕工事を行います。しばらくの間ご迷惑をおかけしますが、宜しくお願い致します。

ひよこ組



暑い日が続くようになってきましたが、テラスへ出た日には、水や育てているキュウリの葉などの自然物に触れながら元気に過ごしています。1, 2歳児クラスのお部屋へあそびに行くと、お兄ちゃんお姉ちゃんたちが玩具を組み立ててくれたり、抱きしめてくれたりと触れ合う中で子どもたちの笑顔が沢山見られます。食への意欲も高まり、自分でスプーンや野菜スティックを持ったり、食材に手を伸ばしたりと成長を感じます。

徐々に暑さに慣れていけるよう子どもたちの体調に配慮しながら、夏ならではのあそびを色々としていこうと思います。

うさぎ組



気温が徐々に上がり蒸し暑くなってきましたね。お外でもお部屋でもとても元気なうさぎ組さん。晴れの日にはテラスや園庭にて全力で走ったり探索したりして時にはどろんこになりながら遊んでいます。雨の日には陶芸粘土を楽しみました。以前遊んだ事のあるお友だちも初めて触るお友だちも大きな粘土の塊に興味津々でちぎったり丸めたり踏んでみたりして自由に感触を楽しんでいましたよ！これから本格的に暑くなっていきますので体調には気を付けて夏ならではの水遊びや感触あそびを楽しんで行こうと思っています！



べんぎん組

少しずつ暑くなってきましたが、園庭では玉入れをしたり、虫探しをしたり、元気いっぱい遊んでいます！6月からアオムシを飼い始めると、興味津々の子どもたち！サナギになると、「あおむしどこいった？」と不思議そうにしたり、「ちょうちょになる準備してるんやで」と教えてくれたりと、たくさん声が聞こえていました！ついに、アゲハ蝶に成長すると「ちょうちょになった！」と大喜びで、みんなでお見送りをしました！

これから夏本番で暑くなるため、体調に気を付けながら水遊びや泥遊びなど夏ならではの遊びを思いきり楽しんでいきたいと思っています！



ぞう組



じめじめと暑い日が多くなり雨の季節がやってきましたが、晴れの日には園庭で元気に遊んでいます！

また今月は製作を多く取り入れ遊びました。初めてするデカルコマニーに「色がかわった！」「みんなと違う模様だ」と自分だけのチョウの羽を作ったり、みんなで巨大あおむしも作りました。4月に作った巨大こいのぼりの時より絵の具の感触に触れたり、友だちとの会話を楽しみながら作っていました。どんどんと友だちとの関係を深めていっていますよ。

まだまだ暑くもなってきますが水分補給もしっかりとりながら夏を

おもいきり楽しんでいきたいです♪



きいん組



子どもたちと、“梅雨”の話をしたと思ったら、もう夏かというほどの暑さになった6月。

片栗粉や絵の具あそびでは感触や色の混ざりなど色々な発見を楽しむ子どもたちです。セロファンの透けを楽しみながら作ったちょうちんも飾るとワクワクしてきますね。日常でも盆踊りを踊ってお祭りの雰囲気を楽しむことができました。

これから暑さも増し、外に出られない日でも室内でゲームあそびやわらべうた、感触あそびや絵の具あそびなど子どもたちが「やりたい」と思うあそびを考えていきたいと思っています。



らいおん組

夏が近づくこの季節。蒸し暑い日が続いてますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながら夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。

6月は、夏祭り・履正のプール活動等楽しい行事が沢山ありました。

プール活動では、保育園以外の初めての大きなプールに緊張する子どもの姿も見られましたが、少しずつ水にも慣れ活動を楽しむ事ができました。

7月も泥んこ遊びや水遊び等、夏ならではの遊びを子ども達と楽しみたいと思います。

